公益社団法人 広島市シルバー人材センター

令和2年度



事務局だより

6月号

会員部会「農園育成事業(サツマイモ苗植え付け)」

今年も会員部会を中心に安芸区の「中野ふれあい農園」において、 広島市中野小学校の児童とともに農園事業を実施しました。

5月21・22・25日の3日間で、シルバー会員の指導により 2年生の児童が黒いビニールのマルチの畝に一本一本サツマイモの 苗を丁寧に植え付けました。

今年は、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策のため、会員 と児童が密の状態を避けるために3日間に分かれて植え付け作業を行いました。

秋の収穫まで、シルバー会員を中心に除草や水やりの手入れを行ってサツマイモの成長を 見守ります。







交流カフェ

7月1日(水)の「交流カフェ」は、 新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた 対応のため中止いたします。

参加を予定されていた皆様にはご迷惑をおかけ しますが、ご理解いただきますようお願い申し上 げます。

無事故、59日でストップ!

3月末から事故ゼロを更新中でしたが、残念なことに59日で ストップしました。

5月末の事故発生状況は、傷害事故1件、賠償事故2件となっており、傷害事故は転倒、賠償事故は飛散させた物で損壊するなど、従来からの典型的な事故です。



ここに注意! (重大な過失)

賠償責任保険では、飛散防止対策等の事故発生の予防に必要な措置を取らずに行われた作業については、重大な過失扱いとなるため、保険の支払いの対象となりません。刈払機による除草作業では、小石等の飛散による事故が発生しないよう、飛散防止ネットの設置には、万全を期してください。

第21期植木スクール開講

6月1日、本部4階研修室で第21期植木スクール開講式が行われ、前期後期合わせて50日間の植木スクールがスタートしました。講師は例年どおり樹木医の堀口力先生です。受講生12名は2日間の座学の後、6月3日から実技講習に入ります。研修現場は例年どおり市内の小中学校等に加え、今年から植物公園を使わせていただけることとなりました。

先生からは、樹木の名前、道具の使い方など、植木せん定の技術的な面はもちろんのこと、 仕事に対する心構え、施主との接し方、安全確保など、スクール修了後に就業するために必要 なあらゆることを教えていただく予定です。



~6月から研修会を再開しました。~

新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた対応として、3月から各種研修会を休止していましたが、6月から次の研修会を再開することになりました。

ただし、3 密(密閉・密集・密接) に配慮し、いずれの研修会も受講者数を調整させていただきます。

なお、発熱があるなど体調不良の方は、出席をご遠慮ください。また、来場にあたっては、 マスクの着用にご協力ください。

<mark>新人研修</mark>

受講予定者には、順次受講日をお知らせしますので、参加くださいますようお願いします。

福祉・家事援助初級研修

まだ受講されていない方は、電話でお申し込みください。

受講希望者多数の場合は、別日を設定してご案内しますのでご協力お願いします。

内容 (1) 就業にあたっての説明

(2) 個別面談

持参品 筆記用具、会員証

場 所 シルバー人材センター本部4階研修室

実施日時 毎月 第3水曜日 9:30~12:00

<本年度の実施予定> 実施日の2日前までにご予約下さい。

4月	5月	6月	7月	8月	9月
15 日(水) 中止	20 目(水) 中止	17 目 (水) 満席 24 日 (水) 追加	15日 (水)	19日 (水)	16日 (水)
10 月	11月	12 月	1月	2月	3月
21日 (水)	18日 (水)	16日 (水)	20日 (水)	17日 (水)	17日 (水)